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Pieces 3 Pieces
Superficie 78 m2
Référence 519V900864A
Prix 560 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Bel appartement 3 piéces d'une surface de 78m?2 situé dans un palace belle

oy
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époque 'le riviera palace'' offrant une vue sublime sur monaco, son casino et la

T
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mer. La résidence situé a beausoleil dans un environnement tres calme surplombe

o

monte- carlo et offre un acces facile au centre ville, également par des escalators. ||

Se compose comme suit, une entré, un séjour avec cuisine américaine équipé vue

o i,
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mer, 2 chambres, une spacieuse salle de douche. I'appartement se distingue avec

W

ses belles hauteurs sous plafond. Parkings libres dans la résidence. Vendu avec

-
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une cave.

Beautiful 3-room apartment with a surface area of 78m? located in a belle epoque
palace le riviera palace offering a sublime view of monaco, its casino and the sea.
The residence located in beausoleil in a very quiet environment overlooks monte-
carlo and offers easy access to the city center, also by escalators. It is composed
as follows, an entrance, a living room with equipped open-plan kitchen with view
sea, 2 bedrooms, a spacious shower room. The apartment stands out with its high

ceilings. Free parking in the residence. Sold with a cellar.

AFIM FRANCE
Port de Cap d'All - 06320 CAP-D'AIL

Contacter I'agence
Voir tous les biens de cette agence
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